

Un profundo pesar embarga al deporte aconcagüino tras confirmarse la muerte de Héctor Roco Lucero, conocido cariñosamente como el “Cabezón”, ex jugador y entrenador de Unión San Felipe. El ex futbolista, de 59 años, falleció de manera repentina durante la madrugada de este miércoles en el Hospital San Camilo, producto de un paro cardiaco.

Formado en la cantera albirroja, Roco vivió momentos históricos con el club de sus amores, logrando como jugador dos ascensos a Primera División: en 1988 y en el año 2000, hitos que devolvieron al cuadro sanfelipeño a la máxima categoría del fútbol chileno.

Anuncio Patrocinado

Además de vestir la camiseta de Unión San Felipe, también jugó en Everton de Viña del Mar en la década de los 90, Unión Española y Naval de Talcahuano, antes de regresar al Valle del Aconcagua para cerrar su carrera como profesional.

Tras su retiro, continuó ligado al club como director técnico, tanto en divisiones inferiores como en el primer equipo, al que dirigió en dos períodos. Su última experiencia al mando fue en la temporada 2020, cuando realizó una destacada campaña que dejó al club a un paso del ascenso a Primera División.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Conmoción en San Felipe por la repentina muerte de Héctor “Cabezón” Roco

La repentina muerte de Héctor Roco ha golpeado duramente a la comunidad sanfelipeña y al mundo del deporte local, donde era reconocido no solo por su trayectoria en la cancha, sino también por su cercanía y calidad humana.

y tú, ¿qué opinas?